

Dienstleistungsbetrieb Dreieich und Neu-Isenburg AöR Offenbacher Straße 174 63263 Neu-Isenburg

Neu-Isenburg, den 2. Oktober 2023

Pressemitteilung

Aktion Herbstputz - mit vereinten Kräften für ein sauberes Dreieich

Dreieich.

Dreieich ist am letzten Samstag ein großes Stück sauberer geworden. Zahlreiche Dreieicher Bürgerinnen und Bürger machten sich am 30. September anlässlich des Herbstputzes auf den Weg und befreiten ihre Stadt von herumliegendem Müll.

Die Mitarbeitenden des DLB erwarteten wie jedes Jahr die zahlreichen Helfer und statteten sie mit Handschuhen, Zangen und Müllsäcken aus. In diesem Jahr erhielt der DLB Unterstützung vom Organisationsteam Dreieich des World Cleanup Days, das in den vergangenen Jahren lokale Müllsammelaktionen organisiert hat. Für das Cleanup wurden sechs Stationen im Stadtgebiet eingerichtet an denen sich Bürgerinnen und Bürger mit Materialien versorgen konnten.

Viele treue Helferinnen und Helfer, aber auch neue Gesichter waren im Einsatz beim Kampf gegen den Müll. In allen Stadtteilen haben sich Sammelteams gefunden, Vereine oder auch Familien und Einzelpersonen waren am Samstag unterwegs.

In Dreieich haben so mehr als 80 Teilnehmer ca. 6 m³ Müll und Abfall zusammengesammelt.

Auch Bürgermeister Martin Burlon war am Samstag vor Ort und unterstützte bei der Aktion. "Es ist schön zu sehen wie viele Dreieicherinnen und Dreieicher sich freiwillig für Ihre Stadt engagieren. Ich bedanke mich für diesen selbstlosen Einsatz und freue mich, dass die ein oder andere Dreckecke nun in neuem Glanz erstrahlt!" so Bürgermeister Martin Burlon.

Nach Abschluss der Aufräumarbeiten hat der DLB zu einem gemütlichen Imbiss im Bürgerhaus Sprendlingen geladen. Unverzichtbar und immer wieder gerne gesehen ist die Familie Bien von der Kolpingfamilie Sprendlingen. Bereits seit dreißig Jahren unterstützen Sie die Stadt Dreieich bei ihren Müllsammelaktionen mit der Essensausgabe. Petra Klink, Vorstand DLB AöR bedankt sich herzlich bei Familie Bien und dem Team der Kolpingfamilie: "Ich freue mich ganz besonders über dieses freiwillige Engagement und bedanke mich recht herzlich für die jahrelange Treue!"